

Nota de prensa

Exponen problemática sobre la ejecución de la Autopista del Sol, en La Libertad



La Comisión de Cultura y Patrimonio Cultural, que preside el congresista Héctor Acuña Peralta (UDP), recibió a representantes del sector para analizar la problemática en torno a la ejecución del Proyecto Autopista del Sol, en La Libertad, y su impacto en la preservación de la zona arqueológica de Chan Chan.

El congresista Acuña Peralta, señaló al final de las intervenciones, que son más de 13 años de espera para la culminación de esta importante obra vial que debería fortalecer el desarrollo de la Macrorregión Norte.

Por ello, exhortó al Ejecutivo la liberación de terrenos, ya que “es una de las concesiones más golpeadas por la falta de entrega de terrenos por parte del Estado”.

Asimismo, señaló que la obra contribuirá a mejorar la comunicación entre los departamentos de La Libertad, Lambayeque y Piura, favoreciendo a todos los sectores económicos y dinamizando la economía regional.

La viceministra de Patrimonio Cultural e Industrias Culturales del Ministerio de Cultura, Haydee Rosas Chávez, manifestó que su sector no se opone a la obra y que coordinan acciones de protección de la zona arqueológica de Chan Chan, por donde se proyecta la construcción de la Autopista del Sol.

Por su parte, el presidente de la Asociación Nacional de la International Council on Monuments And Sites – Sede Perú (ICOMOS Perú), Luis Flores Bravo, alertó sobre el arrojamiento de desperdicios en el tramo de la Vía de Evitamiento de la zona de Víctor Larco y Huanchaco, que pone en riesgo la categoría que tiene Chan Chan como Patrimonio Mundial de la Humanidad.

También participaron la directora de Disponibilidad de Predios de la Dirección General de Programas y Proyectos de Transportes del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, Reyna Huamaní Huarcaya y el jefe de Contratos de la Red Vial del Organismo Supervisor de la Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (OSITRAN), Jhon Vega Vásquez.

Asimismo, la gerente regional de Transportes y Comunicaciones del gobierno regional de La Libertad, Mirella Urrelo Seijas; y el gerente de Desarrollo Urbano y Rural de la Municipalidad Distrital de Huanchaco, Félix Chira Cabrera, quienes solicitaron alternativas de solución para culminar la Autopista del Sol.

OFICINA DE COMUNICACIONES E IMAGEN INSTITUCIONAL